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Zitat von juninho 

Kann man so pauschal net sagen. Ich denk mal dass der Scheich inklusive Gefolge bei
1860 permanente Störgeräusche verursacht hat.

Der Verein konnte nicht normal arbeiten, konnte sich nicht normal entwickeln. Evtl.
stünde der Verein ohne Scheich besser da, weil man weniger Chaos gehabt hätte und
so auch der Sturz in die vierte Liga hätte vermieden werden können.

Von außen betrachtet hat sich jedes Gremium der 60ger immer größte Mühe gegeben das
genaue Gegenteil von dem zu machen was der Scheich so wollte. Auch hat man ja ständig
versucht die Anhänger gegen den Scheich aufzusticheln und da möglichst nie Akzeptanz zu
bekommen. Endergebnis vierte Liga.

Und na ja, professionelles Personal hab ich bei 60 in den letzten 20 Jahren keins gesehen. Das
waren doch überwiegend Selbstdarsteller oder solche guten Kerle das gar nicht gemerkt haben
das sie nur Prellbock spielen müssen.

Wenn man da von Anfang an akzeptiert hätte das sie Führung halt nimmer ausm Münchner
Bierkeller sondern ausm Beduienzelt kommt, und mit dem Scheich gearbeitet hätte glaub ich
kaum das man noch schlechter dastehen würde.

Falls ich das noch richtig im Kopf habe wäre sechzig ohne den Scheich und diversen
Geschenken vom ungeliebten Stadtrivalen die Lichter ausgegangen. Ein Szenario ohne Scheich
hätte also die vierte Liga um a paar Jahre vorgezogen.

Ob ein Absturz damals und dann ein Neuanfang besser gewesen wäre bleibt spekulativ. Ähnlich
wie bei uns sehe ich bei 60 nichts was drauf hindeuten würde das sowas geklappt hätte.

Weil die Grundprobleme wären ja geblieben.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/697-tsv-1860-m%C3%BCnchen/?postID=3487868#post3487868

https://www.glubbforum.de/forum/thread/697-tsv-1860-m%C3%BCnchen/?postID=3487860#post3487860
https://www.glubbforum.de/forum/thread/697-tsv-1860-m%C3%BCnchen/?postID=3487868#post3487868

